
 

 
 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
28 de outubro de 2008 na sede da SPPREV: 
 
 

• A Diretora de Administração e Finanças argumentou sobre a 
terceirização da frota, esclarecendo que serão solicitados seis carros 
com motorista, sendo um para o Diretor Presidente, um para serviço de 
carga e quatro para prestação de serviços. O Diretor Presidente sugeriu 
que seja solicitado mais um carro, sem motorista, para os serviços nos 
postos do interior, ao que todos concordaram. 

 

• A Diretora de Relacionamento com o Segurado questionou sobre o 
recadastramento dos inativos e pensionistas em 2009, e foi informada 
pelo Diretor Presidente, que a SPPREV fará o recadastramento dos 
pensionistas e a Secretaria da Fazenda fará o recadastramento dos 
inativos. 

 


